



**LA GUARDIA CIVIL SORPRENDIO AYER NOCHE A TRES PERSONAS QUE PRETENDIAN CAZAR EN LA ZONA DE MONTESCLAROS.** Componentes de la Guardia Civil de Reinosa localizaron pasadas las 0.30 horas de ayer sábado a tres personas que supuestamente pretendían cazar en la zona de Montesclaros (término municipal de las Rozas de Valdearroyo), interviniéndoles diferentes efectos, entre ellos, un rifle, munición y un foco de grandes dimensiones. El vehículo estaba ocupado por dos vecinos de Sevilla y uno de Cantabria.